

# 進級テストや丸山杯に向けて練習

# 春の短期教室 強化練習



新年度を迎えるこども達は新たな目標を設定し、練習に取り組んでいます。目標は人それぞれ違います。目標の大小は問題ではなく、それらを目指す過程で得られる「経験」が当事者達を成長させてくれます。

教室には頼りになる先生がたくさんいます。皆の目標が達成できるよう、先生達と一緒に新年度も頑張ろう！

(大嶽 晃久)

3月25日(火)  
～30日(日)の期間で、春の短期教室が行われました。

新年度に向けて、新たな気持ちで参加者たちは強化練習に臨んでくれていました。

進級テスト対策や丸山杯への強化練習等、各種イベントに向けたコースが準備されており、参加者たちは自身の目標とするコースで研鑽を積みました。

## 岡村真選手 自身の名前がついた「オカムラ」を発表！



正式に国際体操連盟より認められたので「オカムラ」の名前が付きました。

体操競技におけるルールブックにて掲載され、この先永久にその名前が残り続けることになりました！

(大嶽 晃久)

## 五級の演技が全て成功！

練習始めて四ヶ月

の幸潤くん。

トランポリンを

トランポリン以

外でも、跳び箱や

鉄棒の練習へ熱心

に取り組む姿も見

られ、いつも真剣

な表情で練習をして

います。成長して

いく姿を見て

いると、先生はとても嬉しい気持ちになります。

次回の四級もテス

トで合格出来るよ

う、練習頑張りま

しょう。

これからも持ち

前の元気とパワー

で色々な事にチャレンジしよう！

## ☆休講案内☆

トラ 5月13日(火)～5月18日(日)

上記の期間で大会が開催されますので、年間カレンダー通り休講となります。

## ☆進級テスト案内☆

5月27日(火)～6月1日(日)

年間カレンダー通りに進級テストを行います。



桑名  
ふじもと こうき  
藤本 航生 (10)



伊勢  
おざき すみれ  
尾崎 澄鈴 (7)

次なるステージで羽ばたけ！

4月4日(金) まりました。  
に行われた春の 新年度を迎え、多くの場面で環

で、更なる成長が 境の変化が起 こっていること であります。それ 新たなステージ で羽ばたけ！

に成功させ、 し遂げました。  
3月に行われた体操ワールドカップトルコ大会において、段違い平行棒にて新技を発表。見事に成功させ、パリ五輪代表の岡村真選手が更なる快挙を成し遂げました。

三月に行われた体操ワールドカップトルコ大会において、段違い平行棒にて新技を発表。見事に成功させ、パリ五輪代表の岡村真選手が更なる快挙を成し遂げました。

(大嶽 晃久)

